



まほろば集会（給食保健委員）～SDG sについて～

1月18日（火）のまほろば集会で給食保健委員が、おせち料理のSDG sなどについて発表しました。

SDG sとは、持続可能な開発目標のことをいいます。2015年9月の国連サミットで決められたもので、国連加盟193か国が2016年から2030年の15年間で達成するために掲げた目標です。

今回は、17個ある目標の中から選んだ3つの目標と、それを達成するために自分たちにできることについて、提案がありました。



番号	目標	自分たちにできること
3	すべての人に健康と福祉を	・病気を広げないために、外から帰ってきたら、手洗いうがいをしっかりする。
6	安全な水とトイレを世界中に	・歯みがきの時はコップを使ったり、トイレの大小のレバーを使い分けたりして水を大切に使う。
12	つくる責任 つかう責任	・レジ袋を使わずにマイバッグを使う。いらなくなったおもちゃはだれかにゆずる。ごみをちゃんと分別する。

この集会の後、国府小学校では、ゴミの少量化を図るため、給食で飲んだ牛乳パックを小さく折って捨てることにしました。まだ数日しか取り組んでいませんが、随分、ゴミが少なくなっています。

※この牛乳パックはリサイクルが出来ないの・・・。



以前



現在

新型コロナウイルス感染症対策・・・さらなる徹底を！

現在、本県や他の都道府県において、新型コロナウイルスの新規感染者数が大きく増加しており、昨日、県の感染症対策のステージが特別警戒（赤）に引き上げられました。学校としても、これまで以上に、換気や手洗い、黙食の徹底に努めてまいります。引き続き、次のことに当てはまる場合は、登校をお控えいただきますよう、ご理解・ご協力をお願いいたします。

- ・感染が判明した場合
- ・感染者の濃厚接触者に特定された場合
- ・発熱・咳・のどの痛みなどの風邪症状がみられる場合
- ・同居の家族に発熱などの風の症状がみられる場合

なお、ご心配なことがあれば、学校までお問合せください。

また、感染が判明したり、濃厚接触者に特定されたりした場合は、学校に保健所から連絡が入ることになっていますが、連絡が遅くなる場合もあります。情報が分かり次第、保護者から学校に一報を入れていただければ有難いと思います。

手洗いの6つのタイミング



コロナ差別をしないことはコロナ対策の一つです！

新型コロナウイルスを理由としたいじめや偏見は、決して許されることはありません。誰もが感染する可能性があるのですから、感染した子どもやそのご家族を責めるのは止めましょう。感染を責める雰囲気があると、医療機関での受診が遅れたり、感染を隠したりすることにもつながります。地域での感染拡大にもつながりかねません。お互い様の心が大事ですね。

